



Sheinbaum afianza supersalario

Cuando inició la dignificación del salario mínimo, leí en diversos medios que el país se encaminaría a un enorme endeudamiento económico, que habría más inflación, menos empleo y que, en un corto plazo, el dinero no alcanzaría para cubrir los salarios de los más necesitados. Por fortuna, esa supuesta catástrofe no llegó y, para ser honesto, nunca llegará toda vez que el salario sigue logrando mayor poder adquisitivo y, hasta el momento, el único revés que existe es el que recibieron aquellos que deseaban que al país le fuera mal pues en estos momentos la economía se mantiene estable y México está más fuerte que nunca.

Tan es así que el sábado, durante la gran concentración en el Zócalo con motivo de los 7 años de transformación, fui testigo del anuncio que hizo la Presidenta Claudia Sheinbaum sobre un incremento del 13% al salario mínimo para 2026, lo que fortalecerá aún más el ingreso de los trabajadores al pasar de 88 en el 2018 a 315 pesos diarios y ese avance ya es reconocido por organismos internacionales como la OCDE, la CEPAL, la ONU y el Banco Mundial, debido a que el fortalecimiento al sueldo básico ha sido decisivo para reducir la pobreza y fortalecer la economía.

Y para dimensionar esa hazaña nacional basta recordar que, durante décadas, el salario mínimo en México sufrió un estancamiento brutal por los raquílicos aumentos

salariales que iban de los 11 y hasta 47 pesos anuales, o sea, algo insultante e ilegal ya que no daba cumplimiento a lo que mandata el emblemático Artículo 123 de la propia Constitución: "Los salarios mínimos generales deberán ser suficientes para satisfacer las necesidades normales de un jefe de familia, en el orden material, social y cultural, y para proveer a la educación obligatoria de los hijos...".

Recordemos que, anteriormente los organismos que hoy nos reconocen, en diversas ocasiones señalaron a nuestro país por tener uno de los salarios mínimos más bajos del mundo, y lo subrayo porque luego

de décadas de negativas en contra de una remuneración salarial digna por parte de líderes empresariales y políticos, hoy, a 7 años de esta nueva etapa, el salario mínimo ha aumentado 154%, lo que ha sido clave para que 13.5 millones lograran salir de la pobreza. Además, y por fortuna de este país, la doctora Sheinbaum mantendrá esta ruta firme con el objetivo de que, para

2030, el salario permita a la población adquirir al menos 2.5 canastas básicas mensuales.

Qué razón tiene esa frase que reza: "cae más pronto un hablador que un cojo" porque la verdad es que los fantasmas del desastre siempre estuvieron en los pronósticos y deseos de otros que hoy añoran el poder que ostentaron porque la buena noticia es que, cuando iniciemos 2026, el salario mínimo alcanzará más para la gente que realmente hace grande a este país.

Por fortuna, esa supuesta catástrofe no llegó y, para ser honesto, nunca llegará toda vez que el salario sigue logrando mayor poder adquisitivo